
	

	

	
COMITE	DE	DIRECTION	

Vendredi	18	décembre	2020	
PROCES	VERBAL	

Ouverture	de	la	séance	à	18h30	
	
	
Sous	la	Présidence	de	Monsieur	Eric	MALASSIS	à	ce	présent,	
	
Les	membres	du	bureau	ont	été	 régulièrement	convoqués	et	 reconnaissent	avoir	 reçu	
l'ordre	du	jour	du	présent	comité.	
	
Membres	présents	
Eric	 MALASSIS,	 Yannick	 FIANT,	 Alexandre	 PETITMANGIN,	 Sébastien	 VRINAT,	 Alban	
HAMOT,	Denis	DESCHAMPS,	Dominique	COCO,	Marc	RAGONA,	Philippe	NICOLAI,	Gilles	
GAUTROIS	(rejoint	la	réunion	à	20h15),	Franck	DESPAGNAT,	Gilles	DIETRICH,	Dominique	
POUCHARD,	Michel	BOUDON	(rejoint	la	réunion	à	18h50),	Frédérique	BARAILLES	(rejoint	
la	réunion	à	19h10)	
	
Invité	
Sophie	KONG	(sans	pouvoir	de	vote)	
	
	
Le	 Président	 constate	 que	 le	 quorum	 requis	 est	 atteint	 et	 que	 le	 comité	 peut	
valablement	délibérer	sur	la	résolution	ci-dessous.	
	
Le	Président	ouvre	la	séance	en	souhaitant	la	bienvenue	à	tous	les	membres.	
	
	
1. Validation	du	PV	du	CD	du	07/11/2020	
	
Contre	:	0	
Abstention	:	0	
Pour	:	12	
	

DECISION	
	

Le	procès-verbal	du	Comité	de	Direction	du	17	novembre	2020	est	approuvé	
	
	

	
2. Validation	de	la	Commission	Shogo	
	
La	 constitution	 de	 la	 Commission	 Shogo	pour	 la	 présente	 olympiade	 est	mise	 au	 vote	
pour	validation.	Elle	sera	composée	de	:	
	
- Daniel	CHABAUD	
- Jean-Claude	GIROT	
- Michel	GUENTLEUR	
- Jean-Pierre	LABRU	
- Sylvain	MOUTARDE	
- Claude	PRUVOST	
- Jean-Jacques	SAUVAGE	



	

	

	
	
Contre	:	0	
Abstention	:	0	
Pour	:	15	
	
	

DECISION	
	

La	Commission	Shogo	est	validée	
	
	
Validation	du	texte	réglementaire	du	fonctionnement	de	la	commission	shogo	.	
	
Contre	:	0	
Abstention	:	0	
Pour	:	15	
	
	

DECISION	
	

Le	texte	réglementaire	de	la	Commission	Shogo	est	validé	
	
	
	
3. Commission	et	Projet	Haut	Niveau	Naginata,	Sport	Chanbara	et	Iaido	
	
Iaido	:	
Proposition	de	M.	Stéphane	NAJI	pour	être	entraineur	de	l’EdF	IAIDO.	
	
Naginata	:	
Proposition	d’avoir	un	entraineur	homme	et	un	entraineur	femme.	(Loïc	DELALANDE	et	
Nathalie	MARCINOWSKI),	car	les	compétitions	ne	sont	plus	mixtes.	
Dominique	 présente	 aussi	 le	 projet	 d’évolution	 des	 athlètes	 de	 haut	 niveau	 au	 sein	
même	des	clubs.	
	
Sport	Chanbara	:	
Philippe	propose	2	entraineurs	(Loic	BILLIAU	et	Romain	BENOZENE	pour	 les	adultes,	et	
Benjamin	DESENCLOS	pour	les	juniors).	
	
Contre	:	0	
Abstention	:	0	
Pour	:	15	
	
	

DECISION	
	

Stéphane	NAJI	validé	
Loïc	DELALANDE	et	Nathalie	MARCINOWSKI	validés	

Loïc	BILLIAU,	Romain	BENOZENE	et	Benjamin	DESENCLOS	validés	
	
	
	
	
	



	

	

4. Cooptation	dans	la	Commission	Naginata	
	
Cooptation	d’Alain	GUILLAUME	et	Fanny	HAMOT	dans	la	commission	Naginata.	
Ils	seront	proposés	définitivement	à	la	prochaine	AG.	
	
Contre	:	0	
Abstention	:	0	
Pour	:	15	
	
	

DECISION	
	

Alain	GUILLAUME	et	Fanny	HAMOT	validés	
	
	
5. Renshi	d’Alain-Nicolas	DI	MEO	
	
	
Validation	du	titre	de	Renshi	d’Alain-Nicolas	DI	MEO.	
	
	
Contre	:	0	
Abstention	:	1	
Pour	:	14	
	
	

DECISION	
	

Le	Renshi	d’Alain-Nicola	DI	MEO	est	validé	
	
	
	
	
L'ordre	 du	 jour	 étant	 épuisé,	 ainsi	 que	 les	 questions	 diverses,	 et	 plus	 personne	 ne	
demandant	la	parole,	le	Président	lève	et	clôture	la	séance	à	22h15.	
	
	
La	date	du	prochain	CD	sera	décidée	plus	tard.	Il	se	déroulera	en	présentiel	si	possible,	
sinon	en	visioconférence.	
	
	
	
	
	
Le	Président	 	 	 	 	 	 	 Le	Secrétaire	Général	

Eric	MALASSIS	 	 	 	 	 	 	 Yannick	FIANT	


